

Der geförderte Ausbau in den Ortsteilen Auerbach und Mutschelbach schreitet voran. Zahlreiche Hauseinführungen wurden bereits gebaut, teilweise wurden auch schon die Glasfasern eingeblasen und die Hausanschlüsse fertiggestellt. Dies bedeutet jedoch nicht automatisch, dass die Anschlüsse auch direkt genutzt werden können. Zur Versorgung benötigt der Netzbetreiber inexio die Anschlussdaten von den jeweiligen Bauunternehmen. Diese werden jedoch nicht alle einzeln übermittelt, sondern gebündelt nach Fertigstellung eines großen Teilbereichs oder allen Hausanschlüssen aufbereitet und dann an den Netzbetreiber zur Versorgung übergeben.

Hinweis: Die Adressen sind in der Regel bis zum Erhalt der Aufbereiteten Daten noch nicht im System von inexio eingespielt, damit es nicht fälschlicherweise zu Buchungen für Anschriften ohne Anschluss kommen kann. Daher kann der Kundenservice von inexio bis zum Erhalt der Anschlussdaten bislang auch keine Auskünfte zur Versorgung von laufenden Ausbauprojekten geben. Aktuell ist die BLK im Austausch mit inexio, damit die Adressen schon bei Bestellung der Anschlüsse im System von inexio hinterlegt werden.

Aktueller Stand Auerbach: Die Glasarbeiten in Auerbach beginnen zu Beginn des Jahres 2026 vollumfänglich. Die Netze BW rechnet mit einer Dauer bis mindestens April, bis alle Anschriften fertiggestellt und an inexio übergeben sind. Ein Teilinbetriebnahme ist jedoch möglich.

Aktueller Stand Mutschelbach: In Mutschelbach sind die Glasarbeiten bereits in vollem Gange. Leonhard Weiss rechnet mit einer Fertigstellung aller Bereiche bis zum Ende des 1. Quartals 2026. Erst Anschlussdaten liegen bereits vor, diese müssen jedoch für den Netzbetreiber noch aufbereitet werden. Eine erste Teilinbetriebnahme ist zu Beginn des Jahres 2026 möglich.

Auch Spielberg wird durch Förderung an das kommunale Glasfasernetz angeschlossen. Die Anschreiben an die Eigentümer wurden durch die Netze BW bereits versendet. Der Baubeginn ist aktuell für Februar/März 2026 geplant.